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СПЛОШНАЯ РАДИОФИКАЦИЯ KUJ1AIMUB 
Кировское областное управ

ление свази совместно с кол
хозами разработало мероприя
тия по завершению в теку
щем году полной радиофика-

подлительно 33 тысячи радио- 
точек.

В Кировской области в на
стоящее время радиофициро
вано около 75 процентов кол
хозных дворов. Кроме того, 
сельские жители имеют болееции деревни. Намечается со

орудить шестнадцать новых у р  1Ысяч приемников, 
межколхозных и колхозных
радиоузлов и установить до-| (ТАСС).

Работу культпросветучреждений—  
на уровень новых задач

Достойно 
встретим 

XXI! съезд КПСС!
Развитию животноводства

Среди тружеников деревни 
района все шире разверты
вается социалистическое со
ревнование за успешное пре
творение в жизнь решений 
яаварского Пленума ЦК КПСС. 
Культпросветучреждения при
званы всеми средствами по
могать колхозникам и рабочим

ПОВСЕДНЕВНОЕ ВНИМАНИЕ
Совещание доярок 

и телятниц  
Бабушкине кого 

и Тотемского района*

передовые приемы труда, дос
тижения натки.

Доярка сельхозартели «За
веты Ильича» А. П. Митру- 
шина подробно рассказала о 
передовых приемах работы в 

I их колхозе. Вдвоем с Ангели-

ступают И. Коробицын,
Ю. Казарииов, Г. Анфалов.

Качество демонстрации 
кинофильмов часто плохое, I Горячее желание добиться 
есть случаи, когда выве- уде в этом году резкого уве
сят афишу, а кино не по- личения производства и про
кажу т. Так было недавно, дажи государству продуктов 
в феврале». сельского хозяйства чувство-
Обиды автора письма спра- валось во всех выступлениях 

совхозов досрочно выполнить (ведливы. Удивляться прихо-1 животноводов на кустовом со-, и
принятые обязательства на|дится тому, почему же пар- вещании 27 февраля. «Большевик» градислава ива- |HOg Лукьяновной Даниловской
третий год семилетки. |тийная г р у п п а  бригады Совещание открыл первый *ювна Капустина. В прошлом}они обслуживают 130 коров.

У насЕемало примеров, ког-1 учебно-опытного хозяйства, об- заместитель председателя обл- Г°ДУ в их хозяйстве было на - j Животные содержатся на ре- 
да работники учреждений | щественность терпят такие исполкома А. М. Кузьмин- Доено молока от коровы на, шетчатом полу при беспривяз- 
культуры правильно повимают j явления? Ведь если взяться ский. После краткой вступи- ^килограмма млыпе, чем j еом? свободно-выгульном со- 
свои задачи и, что называет- общими силами, в клубе будет тельной речи он призвал всех в году. На 200 голов = держании. Большую часть вре- 
ся, шагают в ногу с жизнью, наведен должный порядок. Но присутствующих принять ак- увеличено поголовье крупного j мени находятся на воздухе. 
Заведующая библиотекой Мат- это еще одна сторона дела, тивное участие в работе сове- рогатого скота. 13 девушек первое время доярки боялись 
веевского сельсовета Валенти-j вторая—необходимо организо- щания. ’Передовикам производ- после окончания семилетнеи за растелы коров. Но вот оте- 
ва Лобова не ограничивает вать культурный отдых людей, ства поделиться опытом, а пришли работать в жи- лилось уже 90 голов и все
свою деятельность только вы- Подобные факты наблгода- кто не достиг хороших ре- вотноводство доярками, телят-1 благополучно. Всех телят со»- 
дачей и пропагандой книги. |К>тся в некоторых клубах ле-1 зультатов, рассказать, что ме-1 вицами, свинарками. И все хранили и передали телятни- 
Она ведет большую обществен- созаготовителей. Обществен-1 шало в работе. они трудятся замечательно, J При коровнике имеется ро-
но-полнтическую работу, явля- ность Пятовского лесопункта. На трибуну поднимается являются примером для других., дильное отделение. Туда за 
ется агитатором, оформляет иIкак сообщает участковыйI доярка колхоза «Россия» На эту зимовку в колхозе|неделю до отела ставят коров, 
обновляет наглядную агита-! уполномоченный тов. Мальцев, I р. в. Солдатова. Она говорит: недостаточно заготовлено кор-; Сухостойные (стельные) жи-Ь- 
цию. ' I мирится с хулиганскими вы- «Нашей ферме в прошлом го-|мов> поэтому рацион попол-! вотные отделенье от дойных.

К сожалению, далеко еще i ходками в ' клубе отдельных Ду присвоено звание коллек- няется древесными хлопьями. | ца дойку 90 коров доярки за- 
не все культработники так ак-! лиц. Незаметно роли народной ТИва коммунистического труда. " х *агот по 0—6 килограм- Трачивают всего лишь 2 часа, 
тивно проявляют себя. В ком-1 дружины в поселке. Мы брали обязательство на-1мов на голову в суткя в су- д раньше этого времени ве
плевеных бригадах колхоза) Долг всех культурно-про-Jдоить от каждой коровы 23001хом 2016и обязательно всме-,хватало на 15 коров,—гово- 
«Родина?' есть клубы, поме- светительных учреждений рай- килограммов молока, и слово |си с ДРУГИМИ кормами, сило-j рИТ Тов. Митру шина. В этом 
щения неплохие. Но там кро- она перестроить свою дея- свое сдержали. Каким путем, сом> концентратами. Древес-( хозяйстве много нового, 
ме демонстрации кинофильмов! тельность в свете задач се-1 сейчас расскажу. Всех ново- ных гИютев изготовлено и  j примеру следуют и чле- 
викаких мероприятий ве про- годняшнего дня, встретить тельных коров ставим на раз- тонны* В настоящее время j га сельхозартели «Красная 
водится. Эю результат того, XXII съезд родной партии |д0й. Теперь на ферме 6 пудо- вдет усиленная заготовка ве-1 зве3да>. Вот уже два года, 
чю работники клуба Вожбаль- улучшением работы по куль-1 виц’ От остальных получаем ток* ® начала зимовки _ от I ВЕедено бесклеточное, сво- 
ского сельсовета не проялягот турному обслуживанию трудя- по 10—12 килограммов. 'Даем | каждой коровы надоено_на 1151 бодио-выгульное содержанта 
своей организующей роли, а щихся. Отделу культуры еле- животным в сутки о кило- килограммов молока больше, телят. Одна телятница ‘ уха- 
председатель Сельского Совета j дует энергичнее и конкретнее граммов сена, 15 силоса, 200 чем за этот же„  период про- i живае* за 120—100 голова- 
тов. Юрзин не замечает это- руководить очагами культуры, граммов концентратов на вы- шло® зимовки. Взятое обяза- j ми Грубые корма подвозят к 
го. Такая позиция невмеша- Вместе с этим прямая обязан-, доенный литр и 3 килограмма тельство—надоить 1900 кило- гскотши ДВОра*. на тракторах 
тельства наносит ущерб делу, ность партийных и профсоюз-; соломы. Перед раздачей соло- гРаммов от коровы, будет вы-|целтш стогами и скирдами 

Много в редакцию поступа- ных организаций повседневно 1 му спрыскиваем соляным раст-Jдолвено- Правление колхоза j перекладки. Введено ис- 
ет жалоб на то, что в клубах контролировать и помогать в ! вором, а когда есть необхо- г 1 партийная организация сен-; Кусственное осеменение, бес- 
не соблюдается самый эле-; деятельности культпросветуч-1 димость запариваем. У нас в час Ра®°тагот над теж' чтоОЫ j привязное, свободно-выгульное 
ментарный порядок. Вот что реждений. Эю один из важ- колхозе’ еще недостаточно за- в э.том заготовить зна_ i содержание и механическое 
пишет А. А. Ридер: j ных участков идеологической j готовляекя кормов, а поэто-|,ш*ельно больше кормов. : доение коров, свободно-вы-

В клубе на Варницах кро-; работы, его нельзя считать му мы уже сейчас беспокоим хорошим опытом раоотыпо-, ГульНое содержание овец. Об 
ме кино да собраний ни- 1 второстепенным делом. В каж- i правление и бригадира о при- делился скотник-пастух_кол-1Э10М рассказал председатель 
чего ке бывает. Но и при-i дом сельсовете, колхозе, сов-|нятии необходимых мер по хоза иктяорь», _ jколхоза тов. Рогов А. В. 
дешь смотреть кинофильм, j хозе есть люди, которые спо- улучшению кормовой базы. кинского района, п. и. илот-̂  Новые приемы труда внед- 
слокойно не отдохнешь, j собны стать опорой клубов,! В этом году взялись на- I???08.Прошлым летом они_с.рЯГОТСЯ и в других хозяйст- 
Сгода мужчины идут пья- [библиотек, красных уголков. (доить по 2500 килограммов голов телят и ухаживал j Но еще очень медленно, 
ныти, курят, ка справед- Общая задача—держать курс]молока от каждой коровы. За j Почти все выступаюпдае
ливые замечания женщин , на широкое привлечение их к j 2 месяца-получили по 420 ки- г ж  i пРе̂ ЪЯВЛЯШ законные требо-
грубят. как. например, по-! работе учреждений культуры. ■ лограммов. В летний период | СУТК2- «wepv  j вания к полеводам. Они про*

организуем круглосуточную Iмяса государству и ^  телоч- СИли их вырастить такой уро- 
_тто т.ттт.ттлтт i ки передал на пополнение жох кппмокют ктльтто вт-

Мар “ __ “ __ _ i пастьбу коров на культурных j “  ,& Еггл „  — j жай всех кормовых культур иТ — решающим месяц ПО заготовке ; Лбищ ах». стада коров. Телята содержа- U yp aj^  ЧХО0ы их хватило
и вывозке удобрений

ХОРОШО УДОБРИМ 
каждый гектар земли

ПОКАЗАТЕЛИ 
выполнения годового плана заготовки 

и вывозки местных удобрений 
на 1 марта 1961 года

(з процентах к плану, первая графа, вывезено навоза, 
вторая—торфа)

«Большевик» 20 —
Имени Калинина 19 0.6 
«Путь к коммунизму» 19̂  0,3 
«Сигнал» —
«1-е Мая» 24
«Память Ленина» 15 — 
«Красное знамя» 14 — 
«Родина» 13 38
По району 21 14

«Заветы Ильича» О# 45
«Красная звезда» 34 3.5
< Россия» 33 9
Имени Сталина 23 17
У чебно-опытное
хозяйство 22 9
Имени Ленина 22
Совхоз
« Погореловский» 20 10

Г__ Больше 20 лет я рабо- лись на е̂сБлеточном? свобод- ЖИвотным, а работннга 
таю в животноводстве, из них! Н0'выгу^ Н0*^ °Л е̂ а^̂  ! животноводства смогли бы вы- 
третий год дояркой. Люблю принимает молодняк от доя-1 полнить ВЗЯТЫе обязательств 
это дело —говорит Ф . И. 4ep-jP°K в 20-дневном возрасте и ^  в СВою очередь доярки и
навская из совхоза «Погоре- Too Д ^  телятвицы каждаяловский».—От низкопродук- Уже боашше 100 голов. В ян- цо 2—3 сотки корнеплодов на

мы стараемся получать высо-К ! областного управления сель-
, кие надои. Люди на ферме j Некоторые доярки я телят-1СЕ0Г0 X03a8cJTB̂  тов. Бадозв- 
I хорошие, трудолюбивые, да и ницы критиковали руководите- рова 3 в  внимашю
;условия сейчас стали лучше)лей колхозов и совхозов заU  удеаено правильному 
прошлых лет. Большое внима-j невнимание к их нуждам. О; якшызшо молодшиа круп-1 

;ние животноводству уделяют развитии животноводства на-; ного ш того  ско̂ а
; дирекция и партийная органи- до заботиться ежедневно, а| _  ̂ * ____
! зация совхоза. ве кампанейски, говорили они. J ®ceS  на совещании шстУт

Интересными мыслями по-1 Передовики призвали сме ; 3X50 Щ человека. щ
;делилась зоотехник колхозаiлее'внедрять в производство! £. Землянникова.̂
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П а р т и й н а я  ж и з н ь

Районное собрание 
пропагандистов

На состоявшемся собравви 
пропагандистов были прочи
таны два доклада. Первый 
секретарь райкома партии 
И. Г. Соколов рассказал 
«О задачах по выполнению по
становления январского Пле-

где м о ж н о  в нужно,! 
использовать силу советских 
законов и меры общественно
го воздействия для борьбы с 
хапугами, тунеядцами.

Больше читать лекций об 
атеистическом воспитании мо-

КПСС <0 задачах партийной 
пропаганды в современных! 
условиях».

—Работа пропагандиста,— 
говорит т. Подлепенькин,— 
творческое дело. Каждый ру
ководитель кружка, семинара, 
политшколы, начальной эко
номической школы вырабаты-J 
вает свою методику, учлтыг 
вая состав, подготовленность! 
интересы и запросы слушав 
телей. Задача всех пропа! 
гандистов доходчиво донести 
изучаемый материал. Многим 
товарищам, как Щербакову! 
Белкину, Смолиной, Козлову! 
Кирилловской и другим, это] 
удается. А вот в колхозах! 
«Путь к коммунизму», «Па
мять Ленива», в лесопунктах! 
и ряде организаций занятия 
проводятся нерегулярно, явка 
плохая, слушатели яеактивны 
при собеседованиях.

—В пропагандистской ра
боте,—продолжает т. Подле
пенькин,—надо использовать 
все формы и методы ведения 
занятия, чтобы заинтересовать 
слушателей, чего в практи
ческой работе часто нет. Из
учая материалы Совещавия 
представителей коммунисти
ческих и рабочих партий, 
рассказываем о борьбе наро
дов за свою независимость, а 
карту и другие наглядные 
пособия не используем. Не 
изжит и такой недостаток, 
как отрыв пропаганды от 
жизни. Назовет пропагандист 
две—три фамилии передови
ков района, колхоза или пред-

нума ЦК КПСС и о под готов- лод ежи. 
ке к X III съезду партии» и Всю свою работу пропаганд 
А. Н. Подлепенькин—«О со-(диеты должны строить так, 
стоянии учебы в сети пар- чтобы слушатели сами глубо- 
тийного просвещения и вы- ко изучали проходимый мате- 
полневии постановления ЦК риал и рассказывали массам,

мобилизуя трудящихся на 
успешное выполнение планов 
третьего года семилетки.

Выступая в прениях, про
пагандист горсовета тов. Рос- 
ков отметил, что при комп
лектовании сети надо учиты
вать подготовленность и за
просы слушателей, тогда и 
занятия будут проходить ин
тересней. В этом, говорит он, 
я убедился из опыта своей 
работы. В состав кружка, ко
торым я руковожу, зачислены 
т. Осовской, заведующий до
моуправлением, и т. Корюкин, 
прораб ремстройгруппы. Оба 
товарища по образованию вы
ше других и на занятиях им, 
видимо, бывает присутство
вать скучно, и они иногда не 
приходят, а партийная орга
низация не заслушивает от
четы коммунистов о повыше
нии своего идейного уровня 
и не спрашивает ответствен
ности с них.

Тов. Брагин (из Мосеева) 
высказал предложение, что
бы пропагандистов и слуша
телей села лучше обеспечи
вали литературой. В городе 
торгуют брошюрами с мате
риалами январского Пленума 
ЦК КПСС, а в сельских лав
ках их нет.

На семинарах пропаганди
стов, замечает тов. Перов; 
(из санатория «Десятина»), 
желательно, чтобы ставился: 
доклад о международном по
ложении.

Пропагандист средней шко
лы № 1 т. Самодурова гово
рила об обеспечении руково-
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ДЕНЬ ВЫБОРОВ 

1 МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ

Встреча с кандидатом в депутаты 
областного Совета А. М. Нуаьминским

Зрительный зал н балкон i тельно высказались о своем 
Дома культуры 28 февраля кандидате и выразили уверен- 
заполнили рабочие, служащие,»ность в том, что А. М. Kprtf

ЗА НИХ ОТДАДИМ 
СВОИ ГОЛОСА

Рабочие совхоза «Погореловский" 
(дер. Маныловица) выдвинули кан
дидатами в депутаты сельского 
Совета учительницу Павлу Василь
евну Черепанову и доярку Лидию 
Андреевну Фарушеву.

П. В. Черепанова много лет вос
питывает и учит детей. Вниматель
на к ним, держит постоянную 
свизь с родителями. Ведет большую 
общественную работу— читает лек
ции, доклады, проводит беседы с 
населением, знает состояние хо
зяйственных дел в бригаде, помо
гает устранять недостатки.

Л. А. Фарушева честно, добросо
вестно трудится в животноводстве, 
прилагает все свое старание, что
бы больше получить молока от ко
ров.

Пятого марта от частой души из
биратели нашей деревни отдадут 
свои голоса за выставленных кан
дидатов в депутаты сельского Со
вета.

К. ПОПОВ.
Дер. Маныловица.

Е й  о к а за л  
д овер и е народ

Избиратели деревень Суровцево и 
Галкино сельхозартели «России* 
назвали своим кандидатом в депу
таты Никольского сельского Совета 
ими учительницы Никольской вось
милетие!) школы Екатерины Михай
ловны Мужиковой.

Тов. Мужикова не только хоро
ший преподаватель, но и активная 
общественница. Поэтому ей и ока
зал доверие народ.

Ю. МАРТНЖОВ.
Колхоз «Россия».

пенсионеры, домохозяйки, мо* 
лодежь. Они пришли на встре
чу со своим кандидатом в 
депутаты областного Совета 
А. М. Кузьминским.

Председательствующий со
брания М. А. Чуркина предо
ставляет слово доверенному 
лицу пищекомбината В. И. 
Стрижикозе.

-Коллектив нашего пред
приятия,—говорит она,—и 
комбината бытового обслужи
вания выдвинули кандидатом 
в депутаты областного Совета 
по Тотемскому избирательно
му округу № 108 Александра 
Михайловича Кузьминского. 
Ознакомив избирателей с био
графией кандидата, тов. Стри- 
жикоза призвала их в день 
выборов дружно проголосо
вать за верного кандидата 
блока коммунистов и беспар
тийных—А. М. Кузьминского. 
—Наше предприятие,—про
должает выступающая,—спра
вится с новыми задачами 
третьего года семилетки и 
встретит день выборов и от
крытие XXII съезда КПСС 
трудовыми успехами.

Выступившие директор ком
бината бытового обслужива
ния А. М. Кузнецов, дирек
тор деревообрабатывающего 
завода Н. И. Каолин, предсе
датель городского Совета 
Р. С. Прокошев, директор шко- 
лы-интерната Н. А. Агафонов, 
первый секретарь райкома 
КПСС И. Г. Соколов говори
ли об успехах развития хо
зяйства и культуры района и 
о тех больших, серьезных за
дачах, которые должны ре
шить трудящиеся района в 
1961 году. Все ови положи-

минский оправдает доверие 
тотемских избирателей и от
даст всю свою энергию делу 
построения коммунизма в на
шей стране.

Избиратели города просиди 
будущего избранника народа 
оказать содействие в решении 
таких вопросов, как стро-г 
ительство водопровода, типо-6 
вого здания для школы-интер
ната, пополнении автопарка, 
укреплении материальной ба
зы межрайонной больницы, 
укрепление набережной реки 
Сухоны и другие.

На трибуне кандидат в де
путаты областного Совета 
Александр Михайлович Кузь
минский, тепло встреченный 
присутствующими.

—Сердечно благодарю,— 
сказал ов,—за оказанное мне 
доверие. Могу заверить вас, 
что приложу все силы и зна
ния, которые дал мне народ, 
чтобы честно выполнять де
путатские обязанности. По
стараюсь в своих возможнос
тях выполнить и ваши нака
зы, просьбы.

А. М. Кузьминский кратко 
остановился на деятельности 
облисполкома за прошлое вре
мя и поставил задачи перед 
трудящимися района, выте
кающие из решений январско
го Пленума ЦК КПСС.—У 
тотьмичей,—сказал он,—мно
го и недостатков, особенно в 
области сельскохозяйственно
го производства, но люди здесь 
хорошие, настоящие тружени
ки и могут успешно решить 
любые задачи, вывести район 
в число передовых в облас
ти.

А. Воропанов.

rnoal*^пг»т п И Т 9 что он|дителей кружков, семинаров,!
п м к т п а Г п MaTePНал С I ПОЛИТШКОЛ ПОЛИТИЧвСКИМИпрактическими делами слуша- j ц̂ ртами мира.
теле * С районного собрания про-

Мвого скуки, серости еще в пагандисты уходили с одной
пропаганде. При рассказе о мыслью: донести слово пар-
светлых сторонах чудесных тии до сердца каждого чело-|
людей исчезают образы, блек- века и подготовить XXII
нут слова, не затрагиваются съезду КПСС достойную
мысли, чувства слушателей, встречу. ■
В пропагандистской работе, Е. Куканова.

Отчеты
и
■ колхозах

Рубежи намечены■■■

В объединенном колхозе | доходов, важная отрасль хо- 
«Путь к коммунизму» состоя- зяйства— полеводство — нахо- 
лось отчетное собрание, на! дится в запущенном состоя- 
котором присутствовали упол-|нии. Урожайность зерновых в| 
номоченные из всех 26 дере-
вевь.

Докладчик, председатель 
правления артели В. Н. По
пов, подробно охарактеризо
вал деятельность колхоза за 
минувший год и поставил за
дачи на третий год семилет
ки. Он указал, что денежный 
доход объединенного хозяй
ства составил 250,5 тысячи 
.рублей—на 71,2 тысячи руб
лей больше, чем в 1959 го
ду. Однако, несмотря на рост

истекшем году составила 4— 
5 центнеров с гектара. Мало 
собрано технических культур. 
Высока еще себестоимость 
продукции.

Тов. Попов сосредотачивает 
внимание присутствующих па 
том, чтобы в текущем году

правильвые севообороты, хо
рошо удобрять и обрабаты
вать почву, что даст возмож
ность создавать прочную кор
мовую базу, всемерно двигать 
вперед животноводство, уве
личивать производство и про
дажу государству продуктов 
сельского хозяйства.

Первым в прениях берет 
слово бригадир четвертой ком
плексной бригады А. Н. Ел- 
фимов. Он говорит о необхо- 
; ДИМОСТИ широкого ВНвДрвНИЯ 
[механизации трудоемких про
цессов в животноводстве, осо- 
•бенно подачи воды, организа
ции электродойки, примене- 
:ния механизмов для навалки 

и свалки удобрений и 
т. д. Оратор с трево
гой говорил о том, 
что в колхозе допу
щен перерасход 47 

тонн кормов. В заключение 
тов. Елфинов сказал:

—Я продам в колхоз телен
ка. Призываю также посту
пить всех тружеников арте
ли.

Взволнованно говорил кол- 
хозвик Александр Федорович 
Серов.

—Мне 75. лет, но я еще 
тружусь в общественном хо
зяйстве. В эту зиму загото
вил и вывез хвои свыше семисерьезное внимание обратить

на зерновое хозяйство. Кол- I тонн для подстилки. Если по- 
хоз должен иметь свои добро-1 зволит здоровье, и впредь бу*
качественные семена, фураж 
и продавать зерно государст
ву. Для этого следует ввести

ду работать в меру своих 
сил.

А. Ф. Серов указал на не

обходимость улучшения тру
довой дисциплины, призывал 
правление нерадивых колхоз
ников наказывать по всей 
[строгости Устава сельхозар
тели.

Заместитель бригадира 
второй комплексной бригады 
П. А. Тугаринов свое высту
пление посвятил строитель-1 
ству животноводческих поме- 
щевий. Он говорил, что за
готовлено около 1000 кубо
метров леса. Его требуется 
немедленно вывозить, пускать 
в работу пилораму. Тов. Ту
гаринов предлагал больше 
обращать внимания молодым 
механизаторам.

Бригадир второй бригады 
А. С. Ушаков критиковал 
А. К. Варзинову и 3. П. Фе- 
тюкову за то, что они с но
вого года ве участвуют в 
колхозных работах. Высту
пающий призвал принять все 
меры для успешного решения 
задач, стоящих в третьем го
ду семилетки.

О необходимости внедрения 
внутрибригадного хозяйствен
ного расчета и усиления мас
сово-политической работы го
ворил С. В. Скорюков.

—Во время заготовки кор
мов,—отмечает доярка Р. Д. 
Колаакова,—некоторые кол
хозники занимались обманом, 
некачоствевно вели стогова- 
вие. Снаружи стог хороший, 
а внутри—пусто.

—В нашей бригаде за ко

роткое время сменилось три 
бригадира,—указывает она да
лее.—Это—непорядок.

—Надо чаще, а не один 
раз в год проводить собра
ния колхозников,—заявил 
член артели Н. А. Антуфьев.

—Очень плохо,—с горечью 
замечает он,—что наши руко
водители порой занимаются 
очковтирательством. В про
шлом году было скрыто 39 

коров. Фактически их доили, 
а в сводках не показывали. 
Вот поэтому и поднялся удой 
на фуражную корову.

Секретарь парторганизации 
колхоза В. Н. Протопопов 
призвал все силы тружеников 
артели направить на успеш
ное выполнение решений ян
варского Пленума ЦК партии 
и достойную встречу XXII 
съезда КПСС.

Отчетное собрание прошло 
с большим подъемом. Намече
ны рубежи на 1961 год. Кол
хоз продаст государству нын
че 576 тонн молока, 97,5 
тонны мяса и 102 тонны зер
на. Для успешного решения 
задачи по производству и про
даже мяса государству кол
хоз закупит и откормит 260 
телят. Намечено создать 
крупную овцеферму, пого
ловье ее к 1 янвавя 1962 
года довести до 1000 голов.

Н. Мальцев, 
инженер-инспек тор 

по дорожному хозяйству 
при райисполкоме.
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В январе этого года а 
Варницком клуба состоялось 
собрание рабочих третьей 
бригады второй фермы 
учебно опытного хозяйства 
молочного института^ на 
но тором обоутдалось пись
мо членов колхоза имени 
ХШ-й годовщины Октября, 
Устюнгенсного района, но 
всем полеводам области.

На том собрании рабочие 
дали слово по примеру 
устюмвнцвв бороться за 
звание t Бригада высокой

Решения январского Пленума ЦК КПСС—в жизнь! _

Бригада борется за высокую культуру земледелия
культуры земледелия».

С тех пор прошло полто
ра месяца. Редакция район• 
ной газеты обратилась с 
просьбой к руководителям 
бригады и рабочим расска
зать, как они решают по
ставленные задачи. Сегод
ня публикуются их письма.

Механизаторы не подведутТракторная брага* 
да обслуживает все 
бригады второй фер
мы. Мы имеем десять тракто- j проходит успешна. Из дизель- 
ров. Из них: ДТ-54—четыре, ных в ремонте находится по- 
ДТ-75—один, С-80—один, «Бе- следннй трактор. Приведен в 
ларусь»—три и ДТ-14—один. ) порядок один «Беларусь», а 
■Подготовка техники к веснеIостальные ремонтируются.

Члены четвертой 
бригады колхоза име
ни ХШ-й годовщины 
Октября, Устюженско- 
го района, выступили с ценной 
инициативой. Действительно 
настала пора навести порядок 
на земле, довольно получать 
низкие урожаи. Рабочие на
шей бригады горячо поддер
жали почин устюженцев и 
также решили бороться за по
четное зваиие «Бригада вы
сокой культуры земледелия».

Перед нами поставлена за
дача большой государственной 
важности—выращивать семе
на не только для себя, а и 
для коллективных хозяйств 
Тотемского и других районов 
области. Мы понимаем это и 
будем выполнять порученное 
дело с чувством ответствен
ности.

С чувством ответственности
и по два центнера суперфос-1 рядной обработки для под- 
фата на каждый гектар. Про- кормки используем по одному
ведем весеннее боронование 
посевов в два следа.

Пшеницей намечено занять 
22 гектара. Посеем Диамант 
супер-элиту. Сев проведем по 
пласту многолетних трав. При 
дисковании внесем на каж- 

| дый гектар по одному центне- 
ру аммиачной селитры и хло-. 
рпстого калия и по два цент-1 
нера суперфосфата.

Ячменем Винер супер-элита;

центнеру хлористого калия и 
по 1,5 центнера суперфосфата 
на гектар. Возделывание кар
тофеля полностью механизи
руем. Проведем надлежащий 
уход за посевами. До появле
ния всходов картофельное по
ле дважды пробороним, затем 
проведем одну—две между
рядные культивации и дву
кратное окучивание.

Корнеплодами занимаем два 
Предшественник длябудет занято восемь гектаров. I гектара 

Предшественник — картофель, iних картофель. На каждый 
Из удобрений внесем по одно-1 гектаР внесем по 30 тонн на- 
му центнеру аммиачной се- воза> 110 полтора центнера 
литры и хлористого калия н! аммиачной селитры и хлори- 

Ипо два центнера суперфосфа- сгого ка*^я ® по дентне-. 
Бригада располагает 5251 та на каждый гектар посевов. Ра суперфосфата. Удобрения 

гектарами пашни. В текущем j Овес Золотой дождь супер- j пойдут под посев и в период 
году вводим семипольный тра- элита посеем на 82 гектарах I междурядной обработки

•  ^ ТИ 1 __ «I * Litr/iKATtyv VT#I ПО К /1 V4 ЧГЧ Jвопольный севооборот. Каждое после озимой ржи и по пла- 
поле 75 гектаров. Первое помету многолетних трав. На каж

дый гектар внесем по одному 
центнеру аммиачной селитры 
и хлористого калия и по два 
центнера суперфосфата.

Так мы разместим и удоб
рим семеноводческие посевы.

ле—чистый и занятый пар,| 
второе—озимые, третье—яро
вые зерновые с подсевом мно
голетних трав, четвертое—мно
голетние травы первого года, 
пятое—многолетние травы вто-[
рого года, шестое-яровые п о гНо у нас будут и” обвдё’ по- 
пласту многолетних трав и севы зерновых культур на 
седьмое—пропашные и яровые 110g ^ ар ах . Минеральных

удобрений на эти участкизерновые.
У нас разработана и будет 

применяться определенная си
стема удобрения полей. На 
семеноводческие участки обра
тим особое внимание. Под ози: 
мую рожь в виде подкормки 
внесем по полтора центнера 
аммиачной селитры, по одно
му центнеру хлористого калия

пойдет меньше, в основном 
в виде подкормки—по полцент
нера аммиачной селитры, хло
ристого калия и суперфосфа 
та на гектар.

Картофель посадим 
гектарах. Внесем по 
навоза на каждый 
Кроме того, в период

Чистого пара 54,6 гектара. 
Вся площадь вспахана на 
зябь и находится как черный 
пар. Чтобы сохранить влагу, 
весной сделаем боронование в 
два следа. В мае произведем 
запашку навоза, а в после
дующем пойдет паровая обра
ботка-культивация, боронова
ние, перепашка и предпосев
ная культивация. На каждый 
гектар паров планируем внес
ти по 30 тонн навоза. По сан
ному пути его будет вывезено 
не менее 1000 тонн, а осталь
ной навоз вывезем летом.

ческих посевов собрать по 15 
центнеров зерна, а с общих— 
по 12 центнеров с каждого 
гектара. Урожай картофеля 
должен составить по 120 
центнеров и корнеплодов по 
200 центнеров с гектара.

Реальны ли эти цифры? 
Бели мы проведем весь ком
плекс агротехнических меро
приятий как наметили, то 
наверняка добьемся такой 
урожайности.

В 1959 году мы зерновых 
собрали по 5—6 центнеров с 
гектара, а в минувшем году 
около девяти центнеров. По
чему повысилась урожайность? 
Лучше удобрили и обработали 
почву, более своевременно 
провели уборку урожая.

Было время, когда мы со
бирали по 26 центнеров овса 
и по 22 центнера ржи с гек
тара. Значит наша земля мо
жет давать высокие урожаи, 
но она за последние годы 
истощена. Наша задача—воз
родить плодородие почвы и 
вновь получать высокие, устой
чивые урожаи всех культур, 
чтобы давать колхозам полно
ценные семена, вволю обеспе
чивать растущее животновод
ство концентрированными и 
другими кормами, увеличивать 
производство и продажу госу
дарству продуктов сельского 
хозяйства.

С этой задачей, я думаю, 
мы справимся. Порукой этому

■рабо!

В этом году мы 
роко использовать

будем ши- 
иавесиые 

сельскохозяйственные машины 
и орудия. Одну навесную се
ялку и четыре плуга имеем 
новые. Они собраны. Подготов
лены к работе четыре прицеп
ные сеялки и три пятикор
пусных прицепных плуга.

Для внесения минеральных 
удобрений будем использовать 
туковую сеялку. Все работы, 
связанные с возделыванием 
картофеля, полностью механи
зируем. Необходимые машины 
для этого есть.

Очень важно весной в почве 
сохранить влагу. Для этого 
зябь требуется бороновать. 
Чтобы эту работу провести 
своевременно, нужно подгото
виться. Мы отремонтировали 
55 борон, кроме того, 30 бо
рон поступило новых. Подго
товлены сцепки для них: одна 
к трактору «Беларусь, и две 
—для ДТ-54.

Третья бригада нашей фер
мы включилась в борьбу за 

[высокую культуру земледелия. 
Механизаторы приветствуют 
это и можно с уверенностью 
сказать, что не подведут. Ра
боты по возделыванию сель
скохозяйственных культур в 
основном будут механизирова
ны. Пахоту, культивацию, сев, 
уход за посевами, уборку 
урожая проведем машинами.

Сейчас трактористы заняты 
вывозкой леса, подвозкой кор
мов и подготовкой техники к 
весне.

Чтобы умело использовать 
технику, я думаю, должность 
бригадира тракторной бригады 
не нужна. Бригадир полевод
ческой бригады, хорошо зна
комый с техникой, вполне мо-

на 14 
30 тонн 
гектар, 
между-

Отвечаю Борису Антуфьеву
Не так давно в районной газете было опубликовано 

письмо молодого механизатора колхоза «Сигнал* Бориса Ан
туфьева, который призывает полнее использовать сельскохо
зяйственную технику. Сам он дал слово полностью механи
зировать возделывание картофеля на десяти гектарах и по
лучить по 150 центнеров клубней с каждого гектара.

Прекрасный примерl Чувствуется, что механизатор бо
леет душой за общественное хозяйство. Правление колхоза 
должно помочь ему выполнить свое обязательство.

Я тоже молодой механизатор. Четыре года работал при
цепщиком и два года тракторнстом-самоучкой. Сейчас нахо
жусь на четырехмесячных курсах при ремонтно-технической 
станции.

Механизация возделывания картофеля—дело важное и 
нужное. Я в прошлом году только не производил посадку 
(эту работу выполнил другой тракторист), а междурядную 
обработку и копку выполнял. Получилось неплохо.

Таким образом, в нашей бригаде возделывание карто
феля уже механизировано. В этом году будет посажено 14 
гектаров картофеля. Q если поручат мне, то я выполню все 
работы, начиная с посадки и кончая копкой клубней.

У нас запланировано получить по 120 центнеров кар
тофеля с гектара. Этого можно вполне добиться.

Я тоже буду сеять, косить, силосовать, выполнять тран
спортные и другие работы. Постараюсь своим скромным тру
дом помочь нашей бригаде завоевать почетное звание «Брига
да высокой культуры земледелия .

Н. Романовский,
тракторист.

является честный труд _ Я
и г —-|̂ их бригады. Наше стремле-1 жет работать один, и дело
Минеральных удобрений за- ние—выполнить решения нн- под,ет ве xvse а «упте

везено 95 тонн. Недостающие царского Пленума ЦК партия цт0 получается сейчас? 
удобрения в ближайшее время и высокими производственны-/ Требуется трактор Тов Сле- 
будут завезены. ми показателями встретить

Многолетних трав подсеем ХХП съезд КПСС.
50 гектаров. | Н. Слезим,

Мы планируем с семеновод-) бригадир третьей бригады.
Д1«ЧМ»М11ЧННН>—Д1 ЯЯ Я Я Я Я Л Я Я Я Я  яяяя яяяяяяяяшяяяяяяяяяяяяяя

Ученые— сельском у хозяйству

шмшшш

зин обращается за ним ко 
мне. А мне нужна лошадь, 
чтобы подвезти горючее к 

J  трактору. Я иду к т. Слезину. 
б]В итоге ходим друг за дру- 
II гон. Если бы все возглавлял 

. . „  - I один, то было бы куда лучшетур лауреат Ленинской npe- I  ”мш̂ В̂ С. Лустоаойт являет- || ХОЗЯЙСТВа И боЛЫПб ПОЛЬ-

-СЕЛЕКЦИОНЕР В. С.ПУСТОВОЙТ
КРАСНО ДАР. Выдающий

ся советский ученый заведу
ющий отделом селекции Все
союзного научно - исследова
тельского института маслич
ных и эфиромасличных куль-

ся автором многих высоко* j 
урожайных сортов подсолнеч-1 
ника, широко распространен- I 
ных в нашей стране.

В  прошлом году талантли- в 
вый селекционер вывел новые. ;] 
раннеспелые формы подсол- ■ 
нечлика Л&Л£ 20836 и 20845. ■; 
которые в 1961 году буд ут! ' 
проходить государственные | 
сортоиспытания.

Ученый поставил целью | 
создать такие сорта, кото- 5 
рые можно будет выращи- \ 
вать не только в южных, ко | 
и в северных районах страны.
А для этого надо получить 
растения, имеющие короткий 
вегетационный период.

Новые формы Л&Л& 20836 и * 
20845 и являются такими ■ 
растениями. Они созревают \ 
на несколько дней раньше, чем ■ 
подсолнечник обычных сортов, § 
и не уступаю т этим  сортам ■ 
в урожайности и маслин- 2 
кости.

На снимке: В . С. Пусто- £ 
войт в оранжерее института. *

Фото Е . Шулепоеа.
Фотохроника ТАСС.

зы для государства.
Ф. Рычков, 

бригадир тракторной бригады 
второй фермы.

iu u a iii i i  а циаджцжд жиллл

СЕМЕНА— ЗОЛОТОЙ 
ФОНД УРОЖ АЯ

Известно, что семена— золо
той фонд урожая. В  нашей 
бригаде будут семеноводческие 
]и общие посевы. Для тех и дру
гих семян имеем в достатке. 
Правда, ячмень с низкой всхо
жестью, всего 78 процентов, но 
этот недостаток мы поправим 
путем воздушно-теплового обо
грева зерна. Придется, наверно, 
также увеличить норму высева.

Заготовлено достаточное коли
чество ядохимикатов. Сеять бу
дем только протравленными се
менами.

Мне, проработавшему 18 лет 
кладовщиком, приятно сознавать, 
что на зерновое хозяйство те
перь будет обращено такое боль
шое внимание.

И. Бегдавок, 
кладовщик.
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По городу и району

Отчет сельских 
культпросветучреждений

Изменился поселок 
лесозаготовителей

Многие колхозники пришли!быть и больше в сельсовете,! За 15 ки от сельсовета рас- 
в клуб, чтобы обсудить отчеты но вся беда в том, что отдель- положены четыре населенных 
о работе библиотеки и клуба | вые товарищи, как, например, I пункта, в которых проживают
Медведевского сельсовета. С] 
отчетами выступили Г. П. Се- 
ливановская и П. А. Резанов. 
Деятельность библиотеки и 
клуба присутствующие призна
ли удовлетворительной.

После отчетов состоялся 
концерт художественной само
деятельности.

Систематически принимают 
участие в художественной са
модеятельности В. Воропаев, 
В. Лебзинов,;Н. Попов, Т. Рыж
кова, А. II. Кузьминский, 
Л. А. Резанов, А. И. Перву
шина, Г. А. Абанина. Отрад
но отметить, что не стоят в 
стороне от этого дела и руко
водящие товарищи—секретарь 
парторганизации Н. М Аба
нин, В. А. Федотовский—пред
седатель сельсовета, В. И. 
Первушин—председатель кол
хоза.

Участников художественной 
самодеятельности могло бы I

. Абанина, Т. Абанина, В. лесозаготовители Тафтинского
Чуркина, А. Чуркина и дру 
гие, чуждаютсся выступать 
перед населением.

Надо сказать и то, что 
сельсовет беспокоится об уч
реждениях культуры: в про
шлом году был отремонтирован

лесопункта и рабочие совхоза 
сПогореловский».

Раньше эти деревни окру
жал дремучий лес, люди не 
знали, что делается вокруг. 
Теперь другое дело. Поселок 
тафтинских лесозаготовителей

клуб, нынче для библиотеки изменил свой облик. Имеется 
будет построено новое здание, клуб, библиотека, школа, ма- 

А. Чегодаева, I ™зин, медпункт, а недавно в
работник районной 

библиотеки.

Спортивный
праздник

20 и 21 февраля в средней 
школе 1 проводился боль 
шой спортивный праздник, к 
нем приняло участие 200 че
ловек.

Первое место среди началь
ных классов заняла команда 
3 класса «а», по пятым и 
шестым—учащиеся 6 класса 
«б»,среди7и 8—8 класс «а». 
У старшеклассников победи
телями вышли ученики 9 клас
са.

Коле Гаврильченко, Тамаре ] 
Кладовщиковой, Лене Пахни-Г 
ну, Люсе Ванюшевой, Нине! 
Наволоцкой, Васе Федотовско- 
му присвоено звание сЧемпион [ 
школы». Классам победителям 
вручены дипломы, 24 спорт
смена награждены призовыми 
подарками.

В. Осовская,

квартирах рабочих лесопункта 
и совхоза установили репро
дукторы. Тафтинцы теперь 
слушают голос Москвы.

А какие хорошие люди тру
дятся в этих учреждениях. 
Медицинские работники В. А. 
Линькова и А. И. Лупандина 
всегда отзывчивы на просьбы 
трудящихся. Киномеханик П.П. 
Гурьева и моторист Выдрин 
прилагают все свои силы, что
бы фильмы демонстрировались 
качественно. Библиотекарь 
Н. А. Новикова старается до
нести книгу до каждой семьи. 
Продавец л. В. Соболева куль
турно и вежливо обслуживает 

II покупателей.
Частым гостем у нас бывает 

I председатель Погореловского 
сельсовета т. Талашов. Он 
много проявляет заботы о на

роде. В. Выдрин, 
депутат Погореловского 

сельсовета.

Бороться за безаварийность 
на автотранспорте

Соблюдение правил улично

председатель родительского 
комитета.

На снимке: ученица 9 класса 
«б» ТотемскоЙ средней школы 

1 Катя Устинова. Она прохо
дила практику в учебно-опытном 
хозяйстве. Объектив фотоаппара
та запечатлел тот момент, когда 
Катя, подоив корову, сливала 

j молоко в тару.
Фото Л. Дьяковского.

Вниманию руководителей колхозов, совхозов, 
подсобных хозяйств и директоров школ

СТРЕЛКОВЫЕ 
СОРЕВНОВАНИЯ 

Райком ДОСААФ совместно 
с райсоветом спортобществ в 
организаций провели стрелко
вые соревнования в честь 43-й 
годовщины Советской Армии и 
Флота.

Первенство по стрельбе из 
малокалиберного пистолета и 
винтовки оспаривали девять 
команд с общим количеством 
стрелков 70 человек.

В результате упорной борь
бы общее первое место заня
ла команда аэропорта, пред
седатель первичной организа
ции ДОСААФ Соснин, выбив
шая 606 очков из 800 возмож
ных. Отрадно то, что в этой 
команде из восьми человек 

Для обучения массовым профессиям и успешного освоения! ВЫПОЛНИЛИ разрядные
сельскохозяйственной техники издательством Министерства сельско- ртпопия тпатьагп пачпяго хозяйства СССР выпущены красочные учебно-наглядные плакаты нормы стрелка третьш о разря- 
и альбомы. В числе их: Да.

Порода сельскохозяйственных ж ивотны х . 160 много- На ВЮрОб М6СТО ВЫШЛа 
красочных таблиц. Альбом. Цена 10 руб; Команда ТотемскоЙ Средней
Цена р е̂ бснохозяйственное Рыбоводство (в красках). Альбом. | ^  , предСедате.лыОВ.

Машины в сельском хозяйстве СССР (выпуск II 1969 г.).
Альбом. Цена б руб.;

Вредители и болезни сельскохозяйственных культур  дромхоза председатель ТОВ. 
а меры борьбы с ними (из них 16 плакатов по садоводству и _ ььо nqttnR
огородничеству). Комплект 40 полулистовых плакатов. Цена 6 руб.; | - ® ^  - ™ «

Комплексная механизация сеноуборка« Комплект 16 пла
катов. Цена 4 руб.; „.

Механизация очистки и сушки зерна на токах. Комп
лект 7 плакатов. Цена 1 руб. 75 коп.;

Наземное силосование кукурузы  и других кормов. Ком
плект 8 полулистовых плакатов. Цена 1 руб. 20 копеек и многие 
другие.

Перечисленные плакаты и альбомы могут быть с успехом ис
пользованы и в школах для производственного обучения, а также 
для оформления производственных помещений, учебных мастерских, _
клубов и библиотек. Если этих пособий не окажется на месте—за- Т0Ж6 оо ОЧКОВ, 
казы посылайте по адресу: Москва, В-168, б-я Черемушкинская, 14, ^ Спортсмены Т. Т. СОСНИН 
,, Книга-почтой".

Некоторые названия имеются в ограниченных количествах, по 
этому целесообразно не задерживать заявки на пособия. Высылка 
производится наложенным платежом (без задатка). Оплата на поч
те, при получении посылки.

го движения способствует 
производительной и безаварий
ной работе транспорта,• орга
низует порядок на дорогах и 
улицах. Об этом хорошо из
вестно всем водителям машин. 
Однако минувший год пока
зал, что количество дорожных 
происшествий у нас не умень
шается, а возрастает. Причи
на этому —слабая дисципли
на на транспорте, особенно в 
лесных хозяйствах, водитель
ским составом которых совер
шено 50 процентов всех про
исшествий. Уже в 1961 году 
было два дорожных происше
ствия, при которых пострада
ло четыре человека.

Анализ нарушений на тран
спорте показывает, что совер
шаются они не столько из-за 
незнания правил, сколько 
вследствие преднамеренного их 
невыполнения. Наиболее воз
можны дорожвые происшест
вия, когда управление тран
спортом осуществляется людь
ми в нетрезвом состоянии.

21 января этого года шо
фер МДО Ж 34 А. И. Власов, 
управляя автомобилем после 
большой ночной пьянки, на 
опасном участке дороги свое
временно не сократил скорость 
движения. В результате этого 
автомобиль сошел с моста и 
перевернулся вверх колесами. 
При аварии А. А. Бахаева бы
ла травмирована и только 
случайность спасла осталь
ных грузчиков и самого Вла
сова.

Есть случаи, когда ответ
ственные работники своевре
менно не отстраняют пьяниц 
от управления рулем и под
вергают опасности людей, на
ходящихся на автомашине. 
Шофер Чуриловского лесопунк
та тов. Дерябин в нетрезвом 
состоянии приехал за рабочи
ми. Мастер леса тов. Чиков 
ве принял мер, а посадил лю
дей на автомашину. Шофер 
Дерябин развил превышенную 
скорость и наехал на трос, 
натянутый поперек дороги. 
Результат —лесозаготовители 
получили ушибы.

Также плохо, когда не соб
людают правил движения ез
довые. 3 февраля 1961 года 
член колхоза «Родина» В. А.

Воропанов, управлял лошадью 
в нетрезвом состоянии. Видя, 
что навстречу задним хош* 
движутся автомашины, h&4W  
ратил на это внимания и разо
гнал лошадь с уклона. Совер
шился наезд на повозку, при 
котором С. В. Булатова была 
убита.

Из приведенных случаев 
следует сделать вывод, что 
управление транспортными 
средствами в нетрезвом состоя-к 
нии чаще всего перерастает в- 
преступление, в результате 
которого даже хороший води
тель, но потерявший чувство 
ответственности за соблюде
ние правил безопасности дви
жения, становится преступни
ком.

Надо кончать с такими не
нормальными явлениями, ког
да за рулем машины сиди г 
нетрезвый человек. Должна 
быть укреплена дисциплина 
среди водительского состава.
С ними следует улучшить вос
питательную работу, созда
вать нетерпимое отношение к 
нарушителям, воздействовать 
на них с помощью обществен
ности и административными 
мерами. Нужно усилить конт
роль за работой транспорта на 
линии.

Товарищеские суды, народ
ные дружины, шоферы-отлич
ники—все должно быть под
нято на борьбу с нарушителя
ми дисциплины.

Требуется шире проводить 
пропаганду правил безопас
ности среди населения, осо
бенно со школьниками. В это 
дело должвы включиться не 
только органы милиции, а и 
комсомольские, профсоюзные 
организации, работники народ
ного образования, красного 
креста, культуры, широко ис
пользуя кино и т. д.

Дорожники обязаны свое
временно принимать меры к 
ремонту дорог, ликвидации 
мест повышенной опаснос
ти, грамотной расстановке до
рожных знаков.

Борьба с дорожными про
исшествиями—дело всей об
щественности.

А. Веселов, 
старший госавтоинспектор.

Коноплев, вабравшая 589 оч 
ков, на третье—команда лес-

Лучший результат стрельбы 
личный из малокалиберной вин
товки—86 очков из 100 воз-1 
ножных остался за тов. Сухо
паровым, инструктором райко
ма партии, из пистолета за 
тов. Коноплевым, преподава
телем средней школы № 1,

Коточигов из малокалиберного 
пистолета выбили по 85 очков.

Н. Новоселов, 
председатель ДОСААФ.

Из зала городского 
товарищеского суда

ГраждавкаЕмельянова К.М., 
проживающая по улице Ко
оперативная, 23, своим пове
дением мешала соседям спо
койно жить. Особенно доста
валось шоферу Черепанову В. А., 
на которого Емельянова пода
ла заявлевие в суд, обвиняя 
его во многом.

На суде выступило двена
дцать свидетелей. Все они до
казывали, что Черепанов спо
койный, уживчивый человек. 
О Емельяновой же говорили,

что ее больше невозможно 
терпеть.

Суд решил: Черепанова В.А. 
оправдать за недоказанностью 
обвинений, предъявленных 
Емельяновой; Емельяновой при
нести публичное извинение 
перед жителями своего квар
тала на первом собрании.

С. Михайлов,
председатель городского 

товарищеского суда.

Редактор В. ЧУРИН.
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